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第７回例会 ８月21日㈮ №７

　皆さんこんにちは、８月も後半に入
り猛暑もそろそろ終息時期かなーと言
う時期になって来ました。
　さて今月８月 15 日は終戦記念日であ
るとともに、高田ロータリークラブの
創立記念日でした。ご承知の通り 1955

年（昭和 30 年）８月 15 日に新潟県では、新潟 RC、
長岡 RC、柏崎 RC、新津 RC の次５番目の RC とし
て承認され満 60 年になりました。
　その 60 周年記念式典の案内で今週初め 17 日、18
日と友好クラブであります清水ロータリークラブに
大島幹事と二人で当高田クラブの 60 周年記念式典の
案内に行ってきました。また一昨日 19 日にはスポン
サークラブである柏崎 RC に齋藤実行委員長に訪問
して頂きました。
　清水 RC への訪問は私も大島幹事も初めての訪問
であり当初、例会出席への申し入れ時は日帰りで申
し入れをしていましたが先方からの強い意向で前泊
し両クラブの懇親を深めてきました。
　翌日 18 日午前中瀧会長、笠原幹事の案内で国宝、
久能山東照宮や清水次郎長ゆかりの地を案内して頂
き大変な歓待を頂きました。
　また例会では、大勢の会員の皆さんから名刺交換
を求められ、両市の結びつきから高田 RC の会員の
近況にまで話題が及び話が尽きませんでした。
　改めて、お互い、この様な周年事業を通した交流
の重要性を認識した２日間でした。

　本日の卓話は J プロモーション代表の内山律子さ
んからお話を頂きます、よろしくお願い致します。

出席率　98.15％

宮下寿幸君（高田東 RC 会長）
青木光達君（高田東 RC 幹事）

東山昕也君（８/17 ㈪ガバナー指名委員会）
水上喜芳君・大島　誠君（８/17・18（月・火）清水 RC）
齋藤尚明君・大島　誠君（８/19 ㈬柏崎 RC）
髙坂光一君（８/20 ㈭高田 RAC・８/23 ㈰全国ロー
タリーポリオプラス研修セミナー・高田 RAC 会員
増強イベント）

新入会員スポンサーバッチ贈呈―橋本眞孝君・大
谷光夫君

出席・ニコニコ BOX 委員会
　石 倉　悟君―３年前、GSE でオランダから来た

ロータリアンのペーター夫妻が、昨夜当家に来
て、楽しい時間を過ごすことが出来ました。今
日の例会に出席するよう誘ったのですが、三条
で昼に予定が入っているため来られませんでし
た。何年たってもこういう付き合いができるロー
タリーに感謝いたします。

親睦委員会―８月会員お誕生日各お祝い
社会奉仕委員会
　堀 井副委員長―ロータリー防減災セミナー参加

報告

配布物： 週報№５・６、2014︲15 決算報告書、ガバナー
月信８月号、ロータリーの友８月号、財団
寄付金領

回覧物： 防減災セミナー参加報告、ハイライトよね
やま、高田 RAC ニュース、上越文化会館
パンフ３枚

報　告： ８/28 定例理事会の案内、９/27IM 参加の
要請

会長挨拶会長挨拶 水上　喜芳水上　喜芳

出 席 報 告

ビ ジ タ ー

メイクアップ

セ レ モ ニ ー

委 員 会 報 告

幹 事 報 告
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卓 話
　本日は私のようなものにこのような
機会を与えて頂きましたこと、心より
感謝申し上げます。J プロモーション
では、総合司会業（婚礼・式典・イベ
ント・ナレーション・ウグイス他）と

ウエディングプロデュース（新郎新婦のご希望をヒ
ヤリングし、お二人らしい結婚式を叶えるため、各
分野のスペシャリストの皆さんと一緒にコーディ
ネートしながら最高の一日になるよう結婚式を創り
上げていきます）話し方講座・会話力講座などの業
務をさせていただいております。中でもブライダル
のお仕事に沢山のご縁を頂いておりますので、「日本
の結婚式」についてお話させて頂きます。
　実は結婚式には時代と共に変化してきた「キーワー
ド」があります。1980 年代のバブル全盛期は「派手
婚」。とにかくバブルなのでどんどんお金を使い派手
に結婚式を挙げていました。芸能人のテレビ中継も
数多く放映され、11 メートルもある高いウエディン
グケーキも登場していた時代です。その後 1990 年代
になるとバブルがはじけ「地味婚」。不況となりお金
が使えなくなり、結婚式そのものを行わない人も出
てきました。そして 2000 年になってくると親族中心

の「アットホーム婚」が増え始め、2011 年には東日
本大震災があり、私たちはいろいろなことを考えさ
せられることになり、命・愛・絆・…そのころから「つ
ながり婚」として披露宴の中で「家族」の存在が大
きくクローズアップされ、両親との鏡開き・ケーキ
入刀・ラストバイト・ベールダウンなどで家族との
絆を確かめ合う演出が多くなってきました。年々婚
姻数も減少し、婚姻届けを出しても式を挙げない「な
し婚」も４割ほどいらっしゃるようです。時代精神
が大きく影響する結婚式ですが、いつの時代でも結
婚の本質を忘れず、子孫繁栄のため誓いをたて人脈
継承の場である日本の結婚式を伝え続けていくのが、
ブライダルに携わる者の使命であり今後とも精進し
てまいりたいと思います。

「日本の結婚式」時代と共に・・
Jプロモーション代表　ウエディングプランナー　内山　律子 様

　８月 18 日・19 日　水上会長と大島で友好クラブである清水 RC を訪問
いたしました。目的は　60 周年記念式典のご案内と出席のお願いです。
例会日前日の夜は瀧会長はじめ６名の会員様から「末広鮨」で大接待を受
けました。初対面にも関わらず大盛り上がりでした。例会では瀧会長から
友好クラブ調印式の模様を写した写真がスライドで紹介され、バナーの交
換も行いました。皆様本当に暖かく迎えてくださり「感動」の一言です。

幹事　大島　誠 君
清水RC訪問の報告

回 日 講演者：演題 会場

９ ９月４日 株式会社三共セラミックス代表取締役　山岸　美隆　様（糸魚川RC）
『下水道汚泥の農業利用リノベーション』 デュオ・セレッソ

10 ９月11日 会員卓話　佐藤　信　君『演題：未定』 デュオ・セレッソ

11 ９月18日 カラーコラボMu　代表　飯塚　むつ子　様『演題：未定』 デュオ・セレッソ

12 ９月25日 『卓話者・演題：未定』 デュオ・セレッソ

９月例会プログラム

水上会長挨拶 清水RC　瀧会長 バナー交換 久能山東照宮にて

末廣鮨にて


